

## Réplica

**M. E. Sánchez-Castellanos,  
C. Sandoval-Tress  
y M. Hernández-Torres**

Dermatología Pediátrica. Instituto  
Dermatológico de Jalisco «Dr. José Barba».  
Jalisco. México.

*Sr. Director:*

Antes de nada, queremos agradecer el comentario realizado por el Dr. Juan Luis Artola Igarza y colaboradores con relación a nuestro artículo titulado «Persistencia del conducto onfalomesentérico. Diagnóstico diferencial de granuloma umbilical en la infancia».

En cuanto a la técnica de la biopsia mediante sutura en bolsa de tabaco presuturada, que ustedes utilizan para el diagnóstico y tratamiento de los pólipos umbilicales, tenemos que comentar que es una técnica que nosotros no conocíamos y que no hemos utilizado, pero después de leer su artículo<sup>1</sup> consideramos a este respecto que es una buena opción en el diagnóstico de los pólipos umbilicales, y esperamos en un futuro tener la oportunidad de aplicarla en nuestros pacientes.

### Bibliografía recomendada

Artola-Igarza JL, Manrique-Martínez P, Bilbao-Badiola I. Biopsia mediante cierre en bolsa de tabaco presuturada de lesiones umbilicales neonatales. *Piel*. 2005;20: 425-7.